
Patrícia Simão cobra melhorias nos serviços prestados pela Elektro

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em tribuna a parlamentar narrou um episódio vivenciado por um empresário da cidade, o
qual permaneceu por mais de 24 horas sem energia elétrica. O problema atinge toda a
população que clama por melhorias nos serviços prestados.
“O proprietário da empresa LF Carlini (fábrica de fraldas), localizada na Variante, lamentou
a falta de assistência da Elektro. Eles estão sofrendo muito com o descaso da falta de
manutenção da rede principal. É um absurdo o que a população está passando em razão da
falta de assistência da Elektro”, reforçou a Vereadora.
A parlamentar lembrou ainda que os proprietários da empresa citada cogitaram fechar as
portas devido à falta de energia que vem afetando o Município. Patrícia prometeu
encaminhar a ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) um oficio repudiando o
péssimo atendimento prestado a população de Santa Isabel.
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